



令和4年7月15日(金)

## ☆全校みんなで楽しもう！遊び大会☆

今年度は、全校で交流することになった遊び大会。4、5、6年生が「低学年に楽しんでもらうためにはどんな内容がいいかな？」と遊びのコーナーを考えました。

当日は、楽しい声があちらこちらから聞こえてきました。楽しくコーナーを回る低学年、その姿を嬉しそうに見つめる高学年。「低学年のために…」と真剣に考え行動できる高学年の力が光りました☆そんな高学年の姿を見て、低学年は憧れの気持ちが大きくなったのではないかと思います。久しぶりに全校と交流できたことは、子ども達にとっても神足小学校にとっても嬉しい取組となりました。

### \*\*\* 子どもたちの感想を紹介します \*\*\*

なつまつりやたからさがしがたのしかったです。  
かんがえてくれてありがとう。(1年児童)

遊びのルールを考えたり、みんなでがんばってくれたりして、ありがとうございました。わたしは、みんなできょうりよくできていることが、すごいと思いました。楽しかったです。(2年児童)

遊び大会の準備時に私は「リーダーだからほとんど全部やろう」と思っていました。でも、みんなが「私、輪ゴム持ってこよか?」「私メダル持ってくる!」「俺折り紙折るよ!」「俺ここに貼ればいいの?」「折り紙で提灯作ってくる!」「ここにすずらんテープ付けとくね!」など数え切れないほどチームが助けてくれました。そこで今までリーダー経験が少ない私に新たな考えが降りてきました。「1人じゃできない」仲間に頼りすぎず、1人で抱え込まず、みんなで頑張ってこそ遊び大会だと気付きました。当日も協力することができました。

そして、みんなから「ありがとう!」「すごい!」「いいやん!」とたくさんの言葉をもらいました。私もたくさん褒め言葉を送りました。でも「ありがとう」と褒め返されました。このクラスは、褒めるのが上手なクラスでした。6年最後の遊び大会はエレガントに終わったと思います。みんなありがとう!先生方、ありがとうございました。(6年児童)

魚つりのまち時間に、あるなしクイズをしてくれました。むずかしかったです。じゅん番がきて、つりが始まったので、ワクワクしながらつりました。終わったら、みんなが楽しそうに出ていきました。ぼくも楽しくて、ワクワクがとまりませんでした。(3年児童)

ぼくは、クラスみんなでしっかり自分の役わりをはたせたと思います。他のクラスの遊びも楽しくて、みんながきょうりよくできていました。今までは遊ばせてもらう側だったけれど、今回やってみて遊びをつくる大へんな気持ちがわかりました。5年生になったら、今年よりみんなが楽しめて、おもしろい遊びを考えたいです。(4年児童)

私が、遊び大会をして良かったと思ったことは、みんなで協力してお客さんを楽しませられたことと来てくれた人にやさしく接することができたことです。

輪投げが終わって、「楽しかったです!」と笑顔で喜んでくれたので良かったです。大変だったこともありましたが、みんなが喜んでくれてがんばって良かったなと思いました。そして、協力とは何かを知ることができました。

遊び大会をして、他の学年の人の顔も覚えられたし、仲良くなった人もいました。6年生で遊び大会があったら、その来てくれた人とも仲良くなれたらいいなと思いました。(5年児童)



# 学年コ一十一 5年生



## Next Stage ~全力・協力・考動~

**6月2. 3日と  
林間学習に行ってきました！**



**この2日間を全力で楽しむために、みんなで協力をしようと目標を立てて学校を出発してきました。**



**1日目の終わりに振り返りを！今日の反省を2日目に生かしていけるように…。**



**みんなで協力したこと、自分で考え行動したこと…。今回の経験を残りの学校生活に生かしていきます！！**

神足小が目指す児童像（至誠・進取・敬愛）に向け、どのような取組を行っているのか、「研究だより」を通してお伝えしていきます。児童・教師・保護者の方々が“心と力を合わせて一緒に櫓を漕ぐ”ことができますように。